

Vorago de la factoria de la companya della companya de la companya de la companya della companya

Ortsbeiratsfraktion Weisenau



| Betrifft: Fahrradweg Göttelmannstraß | Betrifft: | Fahrradweg | Göttelmannstraf | l۵ |
|--------------------------------------|-----------|------------|-----------------|----|
|--------------------------------------|-----------|------------|-----------------|----|

Punkt: der Tagesordnung

zur nächsten Ortsbeiratssitzung am 06.06.2018 stellen wir folgenden

Antrag:

"Die Fahrradwege auf beiden Seiten der Göttelmannstraße von der Kreuzung Heiligkreuzweg bis zur Weisenauer Stadtteilgrenze Am Viktorstift werden wieder in ordnungsgemäßen Zustand versetzt, so daß sie von Fahrradfahrern genutzt werden können. Gegebenenfalls in die Fahrradwege reichende Baumwurzeln sind so zu überdecken, daß der Bestand der Bäume nicht gefährdet wird.

Begründung:

Das Fahrradfahren auf den Fahrbahnen der Göttelmannstraße wie auch in der Verlängerung des Stiftswingerts und An der Goldgrube hat sich seit seiner Freigabe als außerordentlich gefährlich erwiesen. Autofahrer überholen Radfahrer häufig mit viel zu geringem Sicherheitsabstand. Daran haben auch mehrere Dutzend Piktogramme auf den Fahrbahnen nichts geändert.

Es ist nur eine Frage der Zeit, bis es hier zu einem schweren Unfall vielleicht sogar mit Kindern kommt. Daher sind die alten Radwege wieder zu ertüchtigen und zum Radfahren freizugeben.

gez. Annette Wöhrlin

Sprecherin: Annette Wöhrlin